

Alberto Fernández laudó contra Mendoza y volteó Portezuelo del Viento: el tweet de Rodolfo Suarez



El presidente **Alberto Fernández** le dio el tiro de gracia a la que sería la obra del siglo de los mendocinos. **Nunca se hará la represa de Portezuelo del Viento**. Hoy a última hora se conoció el laudo presidencial, que salió a favor de **La Pampa**. Esto tiene dos consecuencias: primero, hay que repetir todos los estudios de impacto ambiental regional sobre toda la cuenca del **Río Colorado**, donde además de las provincias en litigio conviven **Buenos Aires, Neuquén, y Río Negro**. Lo segundo es que luego el expediente debe someterse al Consejo de Gobernadores del **COIRCO**, el Comité político que conduce las acciones sobre el Colorado, donde **un sólo voto en contra bastará para voltear la obra**. Porque la aprobación debe ser unánime.

El tweet del gobernador de la provincia de Mendoza, Rodolfo Suarez.

Hacer un nuevo estudio de impacto ambiental y someterlo al consejo de gobernadores (donde se decide por unanimidad) es decirle no a Portezuelo del Viento.

— Rodolfo Suarez (@rodysuarez) [December 30, 2022](#)

Fuente: Mendoza Post